
議会の見解

　二元代表制の一翼を担う議会として、市長の施策全般について厳しく質す
姿勢で取り組んでおりますが、市長個人の資質に係る内容については議会と
しての見解は持ち合わせておりません。
　ご意見をいただきました「愛犬マナー宣言」の施策の推進については、議
会としても注視して参ります。

「第23回 議会報告会・市民との意見交換会」での、市民からのご意見への議会の見解
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Ｑ．【「愛犬マナー宣言」について】
Ｈ２７年９月分の「広報ちりゅう」に上記のマナー宣言が掲載されました。私は「おいでん
市長室」で林市長の本テーマに対する対応を質問したら、本人は本宣言内容を完全に忘れて
いた点が判明した。その件に対し市長としては率先重範であるべきを失した点について議会
としてはどう対応するのかを問う！
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